
EDITORIAL

La Revista Espacio Universitario se ha constituido como un referente de difusión del conocimiento científico multidisciplinario, a través de la publicación de artículos originales, ensayos y artículos de revisión con un sólido proceso arbitral de académicos con reconocida trayectoria en investigación.

En esta edición la Escuela de Odontología colabora con un artículo sobre la Frecuencia y distribución de las lesiones elementales bucales de los pacientes que acuden a las clínicas de nuestra Institución, además de ser un precedente para realizar programas de atención e intervención en la población con mayor vulnerabilidad. Continuando con la temática en salud, se presenta un trabajo enfocado en la prevalencia de la depresión y ansiedad en pacientes oncológicos, mostrando un panorama sobre la importancia de consultar no solo a profesionales de la salud física sino también a profesionales de la salud mental.

En el ámbito educativo, la Facultad de Ciencias Administrativas nos presentan una interesante investigación sobre los cambios emocionales en los profesores de la Universidad Regional del Sureste ocasionados por la pandemia de la COVID-19, quienes son pilares de la enseñanza en la institución y por lo mismo es de suma importancia el seguimiento y apoyo que se les brinde. Dentro de este orden de ideas, las secuelas por la pandemia de la COVID-19 aún se están reflejando, y una de sus consecuencias fue la alteración de los hábitos alimenticios en los universitarios durante su confinamiento, tal como lo describen estudiantes de la Escuela de Nutrición en su trabajo de investigación.

Con satisfacción recibimos la primera aportación de la Escuela de Bachillerato, un ensayo sobre la importancia de la participación femenina a lo largo de la historia mexicana y los factores socioculturales involucrados en el desconocimiento de sus aportaciones.

Finalmente, nuestro agradecimiento a quienes han colaborado para hacer posible este número. Hacemos extensiva la invitación a profesores, investigadores y estudiantes de las Facultades y Escuelas, y a las diferentes áreas de la Universidad e instituciones en general a enviar sus contribuciones para nuestro próximo número.

Cordialmente,

M.A.E. Margarita Ricárdez Smith
Directora General de Asuntos Académicos